



GEMEINDERATS-FRAKTION  
ROTTENBURG AM NECKAR

CDU-Fraktion – Rathaus – 72108 Rottenburg

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Die CDU-Fraktion beantragt eine Sportentwicklungs-Planung für Rottenburg.

**Begründung:**

Eine aktuelle Sportentwicklungs-Planung liegt schon seit Jahren nicht mehr vor. Einzig das Hallenkonzept wurde in den vergangenen Jahren umgesetzt bzw. fortgeschrieben. Über die Entwicklung von Sport- und Allwetterplätzen gibt es keinerlei mittel- oder langfristige Planung. Auch die Pflege der Sportanlagen ist nicht zufriedenstellend geregelt.

Neben Themen des Schul- und Vereinssports greift eine kommunale Sportentwicklungs-Planung auch den freien und individuellen Sport auf. Gerade aufgrund von gesellschaftlichen Veränderungen (z.B. Ganztageschule, verstärkte Medienutzung, verdichtete Wohngebiete, viele Sitzzeiten, demografische Entwicklung) bekommt das Thema Bewegung eine neue Bedeutung.

Durch die besondere Struktur der Stadt Rottenburg mit 17 Stadtteilen und Kernstadt ergeben sich besondere Anforderungen an die Sportentwicklung. Hinzu kommen grundlegende Veränderungen in der Schul- und Vereinslandschaft (z.B. Ganztages- und Gemeinschafts-Schulen, vermehrte Kooperationen Schule-Verein, Trainings- und Spielgemeinschaften, neue Zeitfenster für die Vereinsarbeit).

In der Vergangenheit hat sich die kooperative Sportentwicklungs-Planung als geeignete Methode bewährt. Die CDU-Fraktion schlägt daher vor, dass im Planungsprozess die zuständigen städtischen Gremien (Gemeinderat, AK Schule-Sport) sowie weitere Betroffene und Experten eingebunden werden.

Rottenburg am Neckar, 9. Mai 2017

Horst Schuh

Fraktionsvorsitzender